
Отчет депутата по 16 избирательному округу по 

осуществлению депутатской деятельности в 2022 году. 

Уважаемые жители города Калининграда! 

Уважаемые, жители города Калининграда, в 2022 году ко мне поступило более 70 

обращений, отправлено запросов в различные структуры более 150. Большинство 

вопросов удается решить. За период работы в городском  Совете состоялось большое 

количество выездных встреч с гражданами, а также инициативными группами жителей 

округа №16, для того чтобы фактически обсудить план решения той или иной проблемы. 

Вопросы и обращения были из разных сфер и носили разнообразный характер. Начиная 

решением социальных вопросов отдельных граждан, до очистки улиц от мусора, снега и 

павших деревьев, ремонта дорог и строительства детских садов, школ. За период моего 

присутствия в городском Совете депутатов я принимала участие в заседаниях постоянных 

комиссий и городского Совета, принимала учсатие в заседаниях Женского Совета при 

главе администрации с целью озвучивания и решения проблем семей и жителей города. 

Повестки заседаний носили как текущий характер - награждение грамотами, включение и 

изъятие объектов из муниципальной собственности, присвоение наименований новым 

улицам и т.д., так и определяющее значение для жизни города - принятие Бюджета, 

изменения в Устав города.  Существует ряд проблем волнующих всех жителей города, 

касающихся отсутствия вакантных мест в школах, а ткаже переполненности  школ и садов, 

которые пытаюсь решить совместно с администрацией города. Проблемы дорог в городе 

решаются в плановом порядке, работаю над оперативностью решения проблемных 

вопросов связанных с ремонотом дорог. 

Не забываю, что являюсь членом партии и фракции КПРФ в городском Совете 

Калининграда. Моя работа основывается на поручениях и запросах избирателей, а также 

других видах депутатской деятельности, обязательном выполнении программных 

установок КПРФ. При принятии городского Бюджета на очередной год фракция 

руководствовалась решением ЦК КПРФ, обязывающем все депутатские группы голосовать 

против их приёма, поскольку такие предложения нашей партии как национализация 

добычи природных ископаемых, введение прогрессивного налога, госмонополия на 

производство и реализацию алкоголя и табачной продукции и ряда других мер властью 

игнорировались. Основным моим аргументом против голосования за Бюджет было не 

социально-ориентированное распределение бюджета.  

В целом большинство вопросов удалось решить.  

Вы можете задать интересующие Вас вопросы на приеме граждан, который проводится 

в первый и третий понедельник каждого месяца по адресу ул. Фрунзе, д.71, кабинет 

№25 

С уважением, Чернышева Т.Г.  


